

## KKT6サポートーズが笠間の栗を伝えました

笠間の栗PR隊「KKT6サポートーズ」が、笠間の栗の魅力を伝えるため、学校給食イベント「地産地消献立の日」に南小学校、大原小学校、岩間第三小学校の4年生を訪問し、栗の栽培面積や生産量が全国有数の栗産地であることを伝えました。子どもたちは、学校栄養士が作成したユニークな栗の資料や、ボランティア手作りのKKT6キャラクターズのぬいぐるみに目を輝かせ、栗の品種や特徴について質問したり、栗ごはんや郷土料理であるけんちん汁を味わったりするなど、秋の味覚を満喫しました。



出前授業を行う笠間の栗PR隊  
「KKT6サポートーズ」

## 全国初のソーラー式白バイ看板



除幕式の様子

11月4日(水)に交通安全、交通事故防止対策に活用してほしいと笠間地区安全運転管理者協議会(岡野 安次会長)から反射材で作成された「ソーラー式白バイ看板」が寄贈され、設置された橋爪地内において除幕式が行われました。

白バイ看板は、このシステムでの設置は全国初の導入です。交通事故防止の一翼を担ってくれるものと期待しています。

## 安全・安心のまちづくり活動への寄付金ありがとうございます

11月5日(木)、笠間遊技場組合(山城 栄一組合長)より寄付をいただきました。

山城組合長は、「安全・安心まちづくり寄付金」として地域の防犯、防災、交通安全等の活動に役立ててほしいと話していました。

市では、この寄付金を犯罪の抑止力として、まちなか(市街地)へ防犯カメラを設置する事業に活用させていただきます。



山口市長に寄付金を手渡す  
山城組合長

## スナックゴルフ対抗戦JGTOカップ全国大会

第13回スナックゴルフ対抗戦JGTOカップ全国大会が、宮城県仙台ヒルズゴルフ倶楽部で開催され、大会に出場した5校(岩間第三小学校、友部小学校、北川根小学校、稻田小学校、宍戸小学校)の代表選手たちが、市長に結果報告をしました。

大会では全国から勝ち抜いた22チームが熱戦を繰り広げ、岩間第三小学校が見事準優勝に輝き、来年度のシード権を獲得しました。

出場した選手たちは、「練習を積んでもっと良い成績を目指したい。」と今後の抱負を語ってくれました。



表敬訪問された選手の皆さん

## 地域の防犯活動に尽力 7名の防犯連絡員が表彰されました

第37回地域安全茨城県民大会が茨城県立県民文化センターで開催され、笠間市防犯連絡員協議会会長の山口 滋雄さん（下郷）が全国防犯協会連合会長による防犯功労者表彰（防犯栄誉銅賞）を、坂本 武さん（東平）、飯田 裕さん（吉岡）の2名の方が、茨城県警察本部長・茨城県防犯協会理事長の連名による地域安全功労者表彰を、また、松本 正治さん（笠間）、谷中 信也さん（大汎）、渡邊 市朗さん（平町）、友部 靖雄さん（泉）の4名の方が、茨城県防犯協会理事長による優良防犯連絡員表彰を受けました。



前列左から山口市長、山口さん、笠間警察署安田署長、上遠野係長、後列左から谷中さん、坂本さん、友部さん、松本さん

## 法務大臣表彰

10月19日（月）法務省において、当市人権擁護委員の江田けい子さん（大田町）が、永年にわたり人権擁護活動に尽力された功績が認められ、法務大臣より表彰されました。

江田さんは、平成16年4月1日から12年間、人権擁護委員として法務大臣より委嘱されて人権擁護活動にご活躍されています。



法務大臣表彰を受けられた江田さん

## 笠間地区更生保護サポートセンターが開所

笠間地区に県内で10か所目となる更生保護サポートセンターが設置され、開所式が行われました。

笠間地区保護司会が、地域での更生保護活動の拠点として、更生保護サポートセンターが必要であるとの判断から、設置に向けて取り組み、このたび実現したものです。

笠間地区保護司会の萩野谷会長は、「今後も引き続き地域の関係機関や団体等と連携しながら、地域での更生保護活動を行う拠点として、社会貢献活動や地域社会の犯罪防止・抑制に尽力していきたい。」と話していました。



挨拶をする笠間地区保護司会の萩野谷会長

KASAM  
TOP

まちの

## JICA青年研修「ベトナム国農村振興コース」 研修員のホームステイを実施しました！

10月23日（金）、24日（土）の2日間、笠間市ホストファミリーによるJICAベトナム青年研修員17名のホームステイ受入れを実施しました。1泊2日の短期ホームステイとなりましたが、研修員とホストファミリーは言葉の壁を越え、各家庭での食事や身ぶり手ぶりでの交流を楽しみ、充実した時間を過ごしました。今後もホームステイの受入れを実施していきます。

また、ホストファミリー登録家庭を募集していますので、登録制度については、市公式ホームページよりご覧ください。



JICAベトナム青年研修員とホストファミリーの皆さん